
 ７月３日(土)に第１回飯田こども料理教室を

開講しました。今年度は４名の児童が料理教室

にチャレンジしています。こども料理教室はや

まめの会の方々の指導のもと、こどもたち主導

の料理教室になっています。自分たちでレシピ

を見ながら、考え、作業を分担し、最初から最

後まで調理を行いました。 

 参加した児童たちは、作った料理を食べなが

ら、「自分たちで作った料理はおいしい！」、

「今度は家族に料理を作ってあげたい！」など

上手く調理ができたことに満足した様子でし

た。次回の料理教室もこの調子で頑張ってね！ 
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      ～ 今 回 の 献 立 ～  

〈主菜〉ごはん 〈主菜〉豚肉のしょうが焼き 

〈副菜〉スパゲッティサラダ 〈汁物〉みそ汁 

〈デザート〉果物 

飯田地区まちづくり協議会   

 ４月２０日（火）に、令和３年度「総会」を

開催して以来、新型コロナの感染状況をみなが

ら活動を自粛していましたが、このほど４つの

部会が開催され、活動が開始されました。 

 ６月２４日に環境部会、２８日に教育文化部

会、３０日に体育・健康福祉部会、７月２日に

地域づくり部会が相次いで開催されました。 

 活動は、昨年に引き続き、コロナ禍の中での

活動になりますので、しっかりと感染対策をし

ながら行うことが確認されました。 

 各部の活動は、逐次、この広報でお知らせい

たします。皆様のご協力をよろしくお願いいた

します。 

 なお、今年度は２年に一度の役員改選があ

り、新たに部会長◎・副部会長○が選出されま

した。新役員さんは次の方々です。 

【環境部会】 

◎渡辺格雄氏（九重の自然を守る会 副会長） 

○川野智美氏（九重ふるさと自然学校 代表） 
 

【教育文化部会】 

◎安部道和氏（青少年健全育成協議会 会長） 

○相沢加代子氏（主任児童委員） 
 

【体育・健康福祉部会】 

◎荒井博幸氏（民生委員・児童委員 代表） 

○熊谷美月氏（やまめの会 会長） 
 

【地域づくり部会】 

◎高橋裕二郎氏（飯田高原デザイン会議 理事長） 

○首藤朝子氏（女性 代表） 
 

 部会長さん、副部会長さん、よろしくお願いい

たします。 



飯田高原中村線 復旧状況(令和3年7月9日現在) 

河内橋付近の復旧状況は、１０月末の復旧を目指して工事中です。 

復旧に向けて鋭意頑張っていますので、いましばらくお待ちくださいとのことです。 

���から下部のコンクリート擁壁の背面に

砕石の埋め戻しを行っています。 

ドローンを使って上空から撮影した現場

の状況です。 




